## Consiglio Regionale della Valle d'Aosta Conseil Régional de la Vallée d'Aoste

## Chers amis valdôtains émigrés,

Comment vous dire la joie sincère que j'éprouve en vous formulant au nom de l'Assemblée régionale et en mon nom personnel les sentiments les plus fraternels de bienvenue en Vallée d'Aoste.

Cette réunion annuelle avec les amis et les parents demeurés au pays est également l'instant propice pour réaffirmer des sentiments d'estime et de sympathie mutuelles, d'une part, et d'autre part de commenter la vie régionale sous ses multiples facettes : culturelles, économiques et politiques.

Je tiens à souligner l'importance de ces échanges de vues pour une région où les énergies vitales et les bonnes volontés sont indispensables pour le progrès civil dans un esprit autonomiste.

C'est avec ces sentiments que je participe moi aussi à la Rencontre de Châtillon où j'espère vous rencontrer aussi nombreux que les années dernières pour passer ensemble une journée au cours de laquelle nous pourrons témoigner des liens traditionnels qui nous unissent depuis toujours et formuler nos souhaits communs pour un avenir prospère.

Châtillon, 11 août 1991

Le Président du Conseil Giulio DOLCHI